

## Rolls-Royce beendet Phantom-Produktion

**Rolls-Royce lässt dieses Jahr die Produktion des seit 2003 gebauten Phantom VII auslaufen. Einen Nachfolger wird es erst ab 2018 geben, wenn die neue Aluminiumarchitektur eingeführt wird. Einen genauen Zeitpunkt für das Ende der Limousine nannte das Unternehmen nicht, wohl aber für Coupé und Cabrio (Drophead Coupé). Sie werden noch bis November gefertigt und enden in einer finalen Serie von 50 exklusiven Exemplaren mit der Zusatzbezeichnung Zenith.**  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Rolls-Royce Phantom Coupé Zenith und Drophead Coupé Zenith.

---



Rolls-Royce Phantom Drophead Coupé.

---



Rolls-Royce Phantom.

---